

Director

Eduardo Montealegre C.

# EL PAIS

SE PUBLICA LOS LUNES

DE CADA SEMANA

Semanario independiente y de información General

TELEFONO 3131

Administración: TIPOGRAFIA SAN JOSE—175 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO 871

Número suelto 10 Céntimos—Suscripción mensual 40 Céntimos

Año III

San José de Costa Rica, LUNES 12 de Enero de 1931

NUMERO 146

## Ayer en el Estadio

### La "Gimnástica" derrota nuevamente al "Orión", por 2 tantos a 1

A las 10 horas de ayer dió comienzo en el Estadio el sensacional encuentro entre El Orión y la Sociedad Gimnástica.

Ante el arbitraje del colegiado don Hernán Gómez, los equipos se alinearon de la siguiente manera: ORION: Fournier al goal, Salazar y Araya a la zaga; Salas y Gutiérrez

a la línea de medios; Valerio, Bolaños, Fournier, Lizano y Herrera, a la delantera.

GIMNASTICA: González de portero; Escorriola y Argüello, Albertazzi, Fausto y Chizeta, de medios; Mora, Lito, Ruiz, Eithel y García. El juego se inicia llevando los gimnásticos la casa ventajosa.

Después de un juego alterno, Herrera anota de una manera lucida el primer tanto para el Orión. Después de este tanto los gimnásticos cobran mayores bríos poniendo en duro aprieto la defensa orionista. El primer tiempo termina con un escore de 1 a 0.

El segundo tiempo se

inicia, anotando la Gimnástica a los 4 minutos el tanto del empate. El juego se vuelve cada vez más reñido, siendo las entradas alternas. Dominio no lo hay, pues en ambos equipos se nota el deseo de triunfar. González bloquea un bien dirigido tiro de Herrera. Lito Pérez anota el segundo tanto para la

Gimnástica. Los Oriones aflojan un poco dando lugar para que la Gimnástica menudee sus entradas.

El juego termina con el triunfo de la Gimnástica por 2 a 1.

Nuestras felicitaciones a los valientes gimnásticos por su hermosa victoria de ayer.

## Por economía

será suprimida la Dirección General de Policía y otras dependencias importantes

El Ejecutivo continúa haciendo recortes económicos en todas las dependencias oficiales.

Ya se ha reducido a la mínima expresión el gasto de la Cartera de Fomento, que es la que mayores actividades abarca en todo el país.

En el Ferrocarril y el Muelle también se han hecho recortes grandes.

Ahora, según hemos sido informados en fuentes fidedignas, toca su turno a la Dirección General de Policía.

Ya se ha dicho que el Coronel don Abel Kobles, Director General de Policía, pasará a desempeñar los puestos de Gobernador y Comandante de Plaza de Limón.

A esto debemos agregar, por los informes que hemos obtenido, que tal medida obedece a la economía que en esta dependencia se piensa introducir, suprimiéndose la plaza de Director Gral. de Policía y algunos otros puestos de la misma oficina.

La Dirección General de Policía quedará adscrita a la Secretaría de Seguridad Pública, haciéndose cargo de esa Dirección el propio Secretario General don Arturo Quirós.

Otro informe que nos ha sido suministrado nos pone al tanto de que serán suprimidas otras dependencias importantes, quedando recargadas las obligaciones de las mismas en otros funcionarios.

En el curso de esta semana serán pagados los empleados públicos

El sábado a las diez de la mañana se celebró una importante reunión de directiva en el Banco de Costa Rica; en la que se hizo un cambio de impresiones al rededor de la situación fiscal que se presenta ahora que don Tomás Soley Güell se hizo cargo de la Secretaría de Hacienda.

Aunque en eso de las gestiones que lleva a cabo el actual Secretario de Hacienda para conseguir el dinero para el pago de los empleados se guarda la mayor reserva, se nos ha informado que tales gestiones han encontrado buen ambiente en el ánimo de los directores de los bancos y en el de varios capitalistas particulares.

El Banco de Costa Rica, según parece, está en la mejor disposición de ayudar al Gobierno, ya que la confianza ha renacido con el cambio que se ha hecho del gabinete.

Es muy posible, se nos dice, que en el curso de la presente semana, sean pagados todos los empleados públicos, para lo cual ya se cuenta con algún dinero.

Los Bancos, al menos el de Costa Rica, facilitaría todo el dinero, pudiendo resarcirse de él prontamente, toda vez que se toma en cuenta el préstamo del millón de colones ofrecido por la casa Zonta y que será entregado al Estado en los primeros días de febrero próximo.

## Las grandes tragedias alcohólicas

Ezequiel Villalobos en estado de ebriedad da muerte al Sargento de Policía Amadeo Arce

El agresor trató de fugarse siendo capturado minutos después por la policía

En la ciudad de Santo Domingo de Heredia, ocurrió una tragedia en la cual perdió la vida el Sargento de Policía Amadeo Arce, de treinta y siete años de edad casado con la señora Rosa Azofeifa Salas y en cuyo matrimonio hay cuatro hijos.

Detalles que nos fueron suministrados por nuestro activo corresponsal en ese lugar.

Sería la una de la mañana cuando salieron a hacer ronda Amadeo Arce u. ap. y Ramón Argüello Jimenez policía de Orden y Seguridad, en la esquina de la casa de don Domingo Ramírez se encontraron a Ezequiel Villalobos Lorenzo, en estado de ebriedad haciéndole ver esto, que debía irse para su casa; Villalobos se vino con ellos retrocediendo dos pasos atrás, de un momento a otro sacó un revólver, que portaba en el bolsillo he hizo un disparo pegándole el proyectil en el corazón, a Amadeo Arce el cual cayó sin vida al instante.

Al oír la detonación otros policiales que se encontraban haciendo ronda

por otro sitio oyeron el disparo, pero sin sospechar nada de lo que ocurría, estas autoridades se dirigieron por donde había sonado la detonación y en el camino vieron a un hombre que corría, se apresuraron a capturarlo, luego no más, llegó Ramón Argüello compañero del infortunado Arce y este les manifestó lo que había ocurrido.

El señor Jefe Político se mostró muy activo en este asunto lo mismo que la policía. El heridor fue remitido una vez que rindió su declaración ante el Alcalde don René Aguilar, a la cárcel de Heredia.

El Médico del Pueblo llegó a las nueve de la mañana a reconocer el cadáver.

El entierro de Amadeo Arce se efectuó ayer a las dos de la tarde habiendo asistido gran número de amigos.

Lamentamos este suceso y enviamos por este medio nuestro pésame a su esposa, hijos y demás familiares.

## Fallecimiento de Sor Antonia

en el Salvador

Con profunda pena consignamos aquí el sensible fallecimiento de la abnegada hermana de la caridad Sor Antonia, acaecido en el Hospital Rosales de San Salvador.

Sor Antonia se llamó en el mundo Domitila Arias y pertenecía a una familia muy apreciable de esta capital.

Desde muy joven demostró su vocación por consagrarse a Dios.

En estos días, sus fami-

liares recibieron la triste nueva de su fallecimiento, lo que ha causado honda pena entre los suyos y en las numerosas amistades de la familia Arias.

El PAIS envía por este medio su más sentido pésame a sus hermanos don Patricio Arias y señora, don Leovigildo Arias y señora, señorita Guadalupe Arias, don Juan Jiménez Varela y señora y en general a toda la familia doliente.

## De Santo Domingo

### Municipalidad

El primero del mes en curso, tomó posesión la nueva Municipalidad, integrada por los distinguidos caballeros Lic. don Víctor Rodríguez Campos, don Leonardo Chacón y don Julián Ramírez Zamora; Suplentes: don Rafael Zamora Chacón y don Ismael Arce V.; Secretario, don Marcial Rodríguez. Todos estos señores son acreedores a la confianza de este pueblo.

### Favorecidos con la lotería del 1o. de Enero

Los señores Faustino Bolaños y Espíritu Alvarez, ambos vecinos de esta localidad, y personas muy pobres, fueron favorecidos por la suerte con un vigésimo del mayor a cada uno, lo que nos alegramos bastante, deseando que ese dinero redunde en provecho de ellos.

### Navidad

La fiesta del árbol de

Navidad dió muy buen resultado, gracias a las diligentes personas don Marcial Rodríguez, don Leví Arce R. y el señor empresario del cine don Próspero Hidalgo, por la bondad que tuvo en ceder su salón para algunos espectáculos y así recaudar fondos para el objeto indicado. Estos señores gozan de las simpatías de todo el pueblo, siendo muy entusiastas. Todas las fiestecitas que ellos han preparado han resultado muy lucidas. Les enviamos nuestra calurosa felicitación.

### Sentido fallecimiento

El sábado 3 del mes en curso, como a las diez de la noche, entregó su alma al Creador la muy honorable señora doña Juana Arce v. de Zamora.

La desaparición de doña Juana ha causado gran consternación en todo el pueblo domingueño; señora que gozaba de simpatías por sus buenas costumbres, supo darles buena

### Tres muertos en las líneas fascistas

Berlín, 11.—La pelicia alemana ha estado bastante ocupada durante esta semana manejando los continuos motines, en los cuales han participado especialmente los fascistas. Por lo menos han muerto tres personas. En Nuremberg cerca de 400 fascistas se levantaron contra una revista teatral en la cual pintaban a la muchacha alemana una pobre cenicienta en medio de muchachas lujosamente vestidas, que representaban todas las naciones del mundo.

educación a sus hijos, a quienes dejó gravada en su mente la tristeza y el recuerdo de un ser tan querido que nunca volverá. Su entierro se efectuó al día siguiente con una concurrencia numerosa.

Por este medio enviamos nuestro sentido pésame a toda la familia doliente.

SOCIALISTA

## Un astrólogo

predice muchos desastres para 1931

Roma, 11.—En el almanaque anual y horoscopo para 1931, Chiaravalle, astrólogo italiano, predice melancólicas perspectivas para 1931.

Dedica bastante espacio describiendo una ola de "frío muy intenso" que visitará la raza humana en Febrero y un calor muy sofocante que tendremos que soportar el próximo julio y predice catástrofes

de peste, guerra y hambre.

Enero empezará el año doloroso "con buena cosecha" para los médicos. Febrero encontrarán a Marte, Venus y Saturno, responsables por movimientos subterráneos y días oscuros. Una crisis internacional será rematada por terribles epidemias en Marzo. Abril y Mayo traerán noticias de guerra.

## FIDEOS Alimento ideal

Proporciona Salud. Fuerza. Vigor

FIDA LA MEJOR CALIDAD

EL PROGRESO

MUSMANNI HERMANOS

# Aserradero y Depósito de Maderas de Ramón León h.

Se complace en desear a sus numerosos clientes un feliz y próspero año nuevo

Considerable rebaja de precios en todas sus maderas. Aserro maderas a particulares a 3 cénts. medida de compra, sin pagar descarga de carros. Se cepilla tablilla y tabloncillo dejándolo bien alistado, a 4 céntimos la vara. Todas nuestras maderas, a pesar de venderlas a los precios más bajos de plaza, son con grandes descuentos en toda compra que se nos haga. APROVECHE ESTA OPORTUNIDAD

No olvide llamar

al teléfono 3515 que es el del Aserradero y al 3032 que es número del DEPOSITO

## No olvide que el SAL SOL

debe suministrarse al entrar el verano y el invierno para tener preservados sus animales de las enfermedades.

Linimento Indiano Volatil cura radicalmente el reumatismo y la parálisis. No lo olvide.

*Adolfo de Lemos*

Planta Purificadora de Leche.

## Evite la cola

Al pagar sus recibos por servicios eléctricos: Favor de presentar su último recibo cancelado porque así será atendido con toda rapidez y de este modo la Compañía le podrá servir mejor

The Costa Rica Electric Light y Traction Co., Ltd.

## Palabras memorables

del Licenclado don Joaquín Fernández Montúfar en el banquete ofrecido a don Tomás Soley Güell el 21 de febrero de 1929, en el Club Internacional

Por considerarlo de actualidad en estos momentos en que don Tomás Soley Güell vuelve a hacerse cargo de la Secretaría de Hacienda con beneplácito de todo el país, reproducimos aquí el discurso pronunciado por el Lic. don Joaquín Fernández Montúfar, en el banquete que fue ofrecido al señor Soley Güell el 21 de Febrero de 1929 en el Club Internacional.

Dice así el discurso:

Señor Soley Güell:

Me asocio cordialmente a la comensalia muy distinguida que en hora de justicia a usted tributa esta noche el homenaje que imponen el patriotismo y el agradecimiento. Como Subsecretario hame tocado hoy, en el templo que usted antes levantó, ayudar a la misa cantada que todos los costarricenses celebran para mantener viva la fe en una obra titánica que vino a cuadrar el círculo en nuestra Hacienda, y así poder aquilatar, en toda su latitud, las excelencias que encierra.

Observaba Thiers que un Ministro de Hacienda debía saber trasquilarse con mano suave al pueblo y bien cerca de la piel; pero sin pellizcarlo nunca, ni lastimarlo jamás... Supe-

rior a ese concepto de la escuela de Walpole, usted, señor Soley, logró entre no otros hacer que creciera abundante la lana de nuestras riquezas para darle por siempre abrigo y felicidad a Costa Rica.

Su labor no fue de tijera sino de talento; rompió los viejos diques que estacionaban la evolución económica en el país y, con mano segura y atrevida, transformó los escombros de la catástrofe fiscal que nos hundía, en un rascacielos de granito que hoy se levanta orgulloso ante la admiración del mundo financiero. De ahí el mérito que le aureola y el prestigio que le sigue por donde vaya, como una estela de luz...

En la Esparta heroica todos se inclinaban reverentes ante el vientre fecundo de las matronas, porque aseguraban el ensanche de la estirpe y la vida sempiterna de la raza. De igual modo, señores, aquí inclinémonos reverentes ante el cerebro prolífico del ex-Ministro Soley, porque en él saludamos el triunfo de las ideas, la victoria del carácter y el resurgimiento de la República.

Para brindar por Soley no levanto la copa, sino que elevo el corazón!

## Noticias del exterior La defensa que hará el Lic. don Manuel Castro Q. ante la Federación de Estudiantes de Derecho

*Nuevo matrimonio real*

Belgrado, 11.—El General búlgaro Wilkoff, fue a Italia y de una manera general se cree que cuando llegue a Roma, tratará de negociar matrimonio entre el Rey Ahmed Zogu de Albania y la princesa Eudoxia, hermana del Rey Boris.

*Hombre y mujer se matan en un duelo*

Cognocoli, Córcega, 11.—Hoy tuvo lugar aquí el primer duelo entre un hombre y una mujer. Los dos, una muchacha y un joven corcianos, armados de revólver iniciaron el duelo en una esquina pública, disparando a una distancia de cincuenta pies. Cuando la policía quiso impedir el duelo, encontraron a los jóvenes muertos.

*Mata los padres y quema la casa*

Nashville, Ind. 11.—Paulo Brown, de 28 años de edad, graduado como ingeniero electricista en la Universidad Purdúo, repentinamente se volvió loco en la hacienda del padre. Mató a éste, hirió severamente a la madre y luego dió fuego a la casa. Friamente atacó al padre con un revólver y le atravesó el abdomen y el corazón. La madre corrió al teléfono a pedir socorro y cayó herida de un balazo en la espalda.

Después de esta terrible tragedia el joven Brown puso grandes cantidades de gasolina en la casa y orrenió fuego. Una vez que la casa empezó a quemarse, Brown silvó al perro y desapareció.

Entre las cenizas encontraron los esqueletos del padre y de la madre.

Convenido el asunto para hoy, el Lic. don Manuel Castro Quesada se presentará al local de la Federación de Estudiantes de Derecho, para hacer su defensa en asamblea pública.

Parece que algunos de los estudiantes también se preparan para pronunciar discursos protestando contra la actitud asumida por la directiva de la federación, toda vez que se considera que el paso dado es ilegal, desde luego que tal cosa debió haber sido tratada en asamblea de la federación y no en sesión de directiva.

También se probará en esa asamblea que tanto el Lic. Martín como el Lic. Soto se ofrecieron al Lic. Castro Quesada para hacer la revolución, considerándose, pues, que no puede ser aceptable, en el caso presente, la acusación que ellos hacen contra el Ministro de Costa Rica en Washington.

Según referencias fidedignas que se nos han dado, el Lic. Castro Quesada ha tenido una intervención directa en la cuestión política referente a la candidatura presidencial para el próximo período.

## Dr. Edgard J. Pinto

Cirujano Dentista

—: De la Universidad de París :—

Tratamientos modernos contra la piorrea.—Rayos X.  
Inyecciones tronculares.

Horas de consulta: de 8 a 10 a. m. — de 1 a 5 p. m.

Oficina: Paseje Chacón (Antiguo local de Rothe y Mrao)

== Anuncie Usted en EL PAIS ==

Para todos los gustos

Ofrece

La Zapatería La Princesa del Dolar

un surtido completo en calzado para señoritas y caballeros. Cuenta con materiales inmejorables para la confección en los encargos que se le hagan.

JOVITA DE MURILLO

Avenida Central, 25 varas al Este de la Singer.

## NUEVA INDUSTRIA

de la Gran Fábrica de Mosaicos

de Adela v. de Jiménez e hijos

Las facilidades de la soldadura autógena nos permite ofrecer toda clase de trabajos en *hierro forjado*: bellos candelabros en todos los estilos, faroles, marquesinas, etc. Diversidad de modelos a la orden del cliente. Atractivos y nuevos estilos en mosaicos a precios verdaderamente económicos. Depósito permanente de cemento Lion al precio más bajo de plaza.

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA

El mejor pan lo consigue usted en la

# Panadería La Josefina

Calle Octava Norte. Frente al Mercado  
Su elaboración se hace con las mejores harinas llegadas al país

**El Gobierno no pudo conseguir doscientos mil dólares y en cambio el Crédito Hipotecario si los obtuvo fácilmente de la United Fruit Co.**

La situación creada al gobierno ha sido tan difícil, que el crédito se le había cerrado por todos lados.

A este acto en forma confidencial, se nos hizo el siguiente relato:

Días atrás el gobierno, para cubrir sus necesidades, gestionó la consecución de un préstamo de doscientos mil dólares con la United Fruit Co. Según parece, ese dinero era para pagar a los empleados públicos. No lo pudo obtener, no sabemos por

qué causas, a pesar de que por ahí se dice que por la desconfianza que existe.

En cambio, el director del Crédito Hipotecario, solicitó igual suma a la Compañía, para el pago de una obligación contraída con el Banco Nacional de Seguros, obteniéndola sin reparo alguno.

Esto demuestra, pues, la poca voluntad que ha existido para con el gobierno debido a esa incertidumbre económica en que se ha vivido.

## Una niña

se salvó de morir bajo las ruedas de un auto debido a la pericia del chofer

El sábado al medio día tuvimos oportunidad de presenciar un lamentable accidente ocurrido en la calle central, frente a la Iglesia Metropolitana. Un auto se dirigía hacia el Norte y en los precisos momentos de pasar frente a la iglesia, una niña que jugaba en el parque atravesó la calle corriendo.

El chofer, al ver el peligro en que la niña, por su imprudencia, se había colocado, estuvo listo a frenar. Sin embargo el auto la alcanzó recibiendo un golpe en la cabeza con uno de los faroles, quebrándose el vidrio. La pequeña fué arrojada unas varas más adelante y recogida por las personas que presenciaron el accidente.

Como se ve, milagrosamente pudo salvarse de una muerte segura. El chofer no fué detenido, ya que se comprobó hasta la saciedad que no fué responsable en ninguna forma.

Debemos advertir aquí, a las familias y a las auto-

ridades, el poco cuidado que las sirvientes tienen para con los niños que se les encomiendan a su cuidado. La mayor parte de ellas los dejan en abandono en los parques y demás sitios públicos, mientras ellas se entregan a las diversiones que más apetece. Así, los niños corren por todas partes exponiéndose a graves sucesos como el ocurrido el sábado, que solo se debió al descuido de quien estaba encargado de la vigilancia de esa niña.

## Salga usted de dudas

Traiga sus muestras al LABORATORIO CLINICO del Lic. Grillo, frente al costado norte del edificio de Correos y obtenga resultados exactos en análisis de Orina, Sangre, Heces, Esputos, Pús, etc.

Garantía profesional. Exactitud comprobada. Honestidad absoluta.

## Lotería de Panamá

Panamá, 11.—Los números premiados en el sorteo de hoy, fueron los siguientes:

6589	\$ 20'000
2154	6 000
8842	3 000

## Doscientos nueve vapores

han atracado en el Muelle de Puntarenas de abril a diciembre del año pasado

Doscientos nueve vapores de diferentes compañías han atracado en el nuevo muelle del Pacífico de abril a diciembre de 1930.

Abril	27 vapores
Mayo	24 —
Junio	24 —
Julio	22 —
Agosto	21 —
Setiembre	21 —
Octubre	21 —
Noviembre	22 —
Diciembre	28 —

Durante el mes de diciembre fueron descargadas cuatro mil toneladas.

## NOTAS SOCIALES

Procedente de Puntarenas tuvimos el gusto de saludar a nuestro particular amigo don Rafael Beche.

### Enfermo

El estado de salud de don Ricardo Mirhige ha continuado siendo delicado. Esperamos su pronta mejoría.

### Para Panamá

Dentro de pocos días saldrá con destino a Panamá don César Tijerino alto empleado de las Cías. Eléctricas de esta capital.

Le deseamos al amigo Tijerino una feliz travesía.

### Procedente de Nueva York

Se encuentra desde hace varios días en esta capital la estimable señora Marta de Holst, quien viene en vía de negocios, procedente de Nueva York.

Le deseamos a la señora Holst feliz permanencia en esta capital.

## Cambio de autoridades

Por circunstancias especiales, la Secretaría de Gobernación dispuso, de acuerdo con el Jefe del Ejecutivo, cambiar las autoridades de Tilarán y Osa.

El Jefe Político de Oca fué renunciado, y el de Tilarán, por acuerdo Ejecutivo, pasará a aquel lugar en el desempeño de las mismas funciones.

## Gran Hotel Victoria

Amador F. González

Situado a 125 varas al Norte del Mercado

Montado al estilo moderno; habitaciones higiénicas, ventiladas.

Gran confort. Servicio especial de cenas.

Almuerzo y comida, ₡ 1-50 el cubierto.

ABIERTO HASTA LAS DOS DE LA MAÑANA

CUARTOS ESPECIALES para FAMILIAS de 2, 3, 4, y 5 colones

TELEFONO 3687

## Con un millón de colones cuentan las Juntas de Educación

Las Tesorerías Escolares manejaron el año pasado trescientos mil colones

El jefe de la contaduría escolar, don Carlos Jinesa, se ocupa actualmente en la revisión de los libros de las tesorerías escolares de todo el país.

Según de los informes que se han recopilado, las juntas de educación de todo el país cuentan con un fondo de un millón de colones para atender a los gastos de construcción de escuelas y sostenimiento

de las actuales.

Las tesorerías escolares de la República han manejado y gastado unos trescientos mil colones durante el año que acaba de terminar.

Ese millón de colones con que cuentan las Juntas de Educación, que constituye el fondo nacional, proviene de las recaudación de los derechos de destace de licores.

## UN JOVEN

trató de suicidarse embriéndose una vena

Anoche intentó poner fin a sus días, con un procedimiento que sale de lo vulgar, un joven conocido en esta capital y de apellido Cortés.

Este, emulando al personaje de la antigua Roma, Petronio, tomó una navaja y se abrió una vena del brazo. Esto lo hizo encontrándose un poco tomado de licor, en su propia casa de habitación.

La sangre brotó a borbotones, causando la alarma de los suyos.

Sin pérdida de tiempo se le condujo al Hospital de San Juan de Dios donde se le atendió con esmero, cosiéndosele la herida.

Por precaución fué trasladado a la Primera sección de Policía, donde pasó la noche, dándose aviso a la Alcaldía para los efectos de ley.

## Con magníficos resultados

fue ensayada la nueva bomba de extinguir incendios importada por la casa Koberg

Ayer en las primeras horas de la mañana, el cuerpo de bomberos voluntarios, hizo una magnífica práctica frente a la iglesia Metropolitana, en la que ensayó la bomba que fué importada por la acreditada casa Koberg de esta plaza.

Las prácticas fueron hechas a entera satisfacción del jefe don Luis Demetrio Tinoco, habiendo funcionado la bomba con toda

perfección. La presión es magnífica y su potencia no deja nada que desear.

Con las mangueras fué bañado el Parque Central, pudiendo el público darse cuenta de lo bien organizados que están los bomberos voluntarios y de lo bien que trabaja esa bomba que viene a dar un punto más de Seguridad a la capital.

## LIBERTAD y HEREDIANO

empatan por uno a uno después de un sensacional encuentro

Grande era el entusiasmo que existía por presenciar el interesante encuentro entre La Libertad y el Herediano los eternos rivales del futbol nacional quienes por primera vez en el presente campeonato se enfrentarían.

Con una numerosa concurrencia tuvo lugar el partido el cual se inició a las 15 horas, ante el arbitraje de don Marcial Ramírez.

Los equipos se enfrentaron de la siguiente manera: LIBERTAD Manolo al marco, Saborío y Papas a la zaga; Montero, Zamora y Fermín a la línea de medios; Arias, Porras, Madrigal, Calderón y Carazo a la delantera.

HEREDIANOS: Mezerville de portero. Jones y Milton de zagueros; Viquez, Bonilla y Centeno de medios; Fuentes, Rosabal, Bolaños y Pérez de delanteros.

Iniado no más el partido Rosabal de una entrada personal anota el primer tanto para el Herediano. Durante todo el primer tiempo el juego interesante en sí desarrolla a todo tren siendo notoria la falta de conocimiento que existe entre los debutantes libertinos.

El primer tiempo termina llevando el Herediano 1 tanto a 0 de la Libertad.

El segundo tiempo Madrigal anota el tanto del empate de un magnífico centro de caballo.